



Intervention du Centre d'Information et de Recrutement Inter Armées auprès des 3ème

publié le 08/04/2024

Jeudi 4 avril, des officiers des armées de Terre, de l'Air et de la Marine sont venus présenter les carrières offertes par le ministère de la Défense.

L'occasion pour les élèves de 3ème du collège Clémenceau de découvrir les nombreux emplois et formations offerts par les armées. Il n'y a pas que des soldats dans l'armée, il faut aussi des mécaniciens, des secrétaires, des médecins et des logisticiens.

Dans le cadre de la découverte des métiers, c'est aussi l'opportunité de s'engager pour soi et pour les autres.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.